
本部同窓会総会に参加して（15 回卒 小川 康弘） 

今回、関東支部の卯尾田支部長と一緒に本部同窓会に出席する機会を得

ました。私は卒業後、間もなく、親の転勤もあり新湊を離れて 50 年（永

いなぁ～ !）、でも、新湊での生活、殊に高校生活の 3 年間と同級生のこ

とを片時、忘れたことがありません。 

上田校長のお話の中で、『最近の生徒 

達の学業・部活は、文武両道で素晴し 

いものがある。』と話しておられた。 

母校の発展向上は、OB として大変うれ 

しいものです。先代の校長から引き継 

がれて、上田校長、手操先生、事務局 

のご尽力により、母校のホームページ 

が素晴らしいものに成りつつあることに喜び、いつもホームページを楽し

んでいます。ほんとうに有難うございます。  

 

 


